



## COMUNICADO DEL AYUNTAMIENTO ANTE LOS BULOS Y FALSEDADES DIFUNDIDOS EN REDES SOCIALES

Ante la proliferación de informaciones falsas y bulos que circulan en redes sociales sobre la gestión municipal, desde el Ayuntamiento queremos hacer un llamamiento a la ciudadanía para que no se deje llevar por rumores infundados y que, en caso de duda, acuda siempre a las fuentes oficiales para informarse de manera veraz y contrastada.

Somos conscientes de que se pueden cometer errores o fallos. Nadie estaba preparado para afrontar una situación tan excepcional como la provocada por la DANA. Desde el propio alcalde hasta cada vecino y vecina, todos hemos tenido que adaptarnos y responder a circunstancias extraordinarias. Si de por sí la gestión de una administración local ya resulta compleja, mucho más lo es cuando se suma una emergencia de esta magnitud, con consecuencias que han afectado profundamente a nuestra comunidad.

Una cosa es opinar sobre la gestión desde una crítica constructiva y otra muy diferente es inventar información desde el oportunismo con el único objetivo de hacer daño personal al Alcalde o Concejales.

La situación por la que estamos pasando es el caldo de cultivo perfecto para que personas de dudosa catadura moral se inventen bulos en su mayoría alimentados por frustraciones personales, intereses egoístas, revanchas políticas o viejas reivindicaciones. Esta realidad no solo obstaculiza el trabajo que se realiza día a día desde el Ayuntamiento, sino que además no aporta nada positivo al avance y la recuperación de nuestro municipio.

Apelamos al sentido común, a la sensatez y a la responsabilidad colectiva. Como institución pública, seguimos trabajando con transparencia, dedicación y compromiso por el bienestar de todos los ciudadanos y ciudadanas. Reiteramos que las puertas del Ayuntamiento están siempre abiertas para cualquier persona que desee informarse, consultar o expresar sus preocupaciones de forma constructiva.

Animamos, por tanto, a acudir a los canales oficiales para contrastar cualquier información y evitar contribuir a la desinformación que solo genera división y confusión.

A lo largo del tiempo se ha demostrado que los hombres y mujeres de Letur son personas sensatas y con sentido común, trabajando codo con codo por sacar adelante nuestra comunidad.

Al final la evidencia irá dando la razón. Solo con responsabilidad, unión y diálogo conseguiremos superar juntos los retos que tenemos por delante.

Sobre la desinformación que personas sin escrúpulos están difundiendo por las redes, aclaramos:

- Sobre los desagües. Está claro que el último tramo de la red de alcantarillado se destruyó el pasado 29 de octubre. Desde hace meses se está trabajando en la zona del

mirador reponiendo la red para conectarla a la depuradora de residuales. Hasta entonces los vertidos van directamente al arroyo. Esto es algo que no se puede evitar. Como es obvio tampoco se puede controlar el número de personas usuarias del alcantarillado.

- Contabilidad. Como ya se informó en el boletín del pasado mes de junio antes y después de la DANA la contabilidad del Ayuntamiento está totalmente fiscalizada y al día, bajo el control del Tribunal de Cuentas y el Ministerio de Hacienda.
- Sueldos Ediles. Ni el alcalde ni los concejales de la Corporación Municipal tienen sueldo del Ayuntamiento. Solamente cobran 50 euros por asistencia a los plenos excepto el alcalde que renunció.
- Sobre la periodicidad de los plenos. Los plenos ordinarios se vienen celebrando cada tres meses, según estipula la ley. Los plenos extraordinarios según la necesidad.
- Aguas del Collado. En el caserío El Collado existe un problema con el suministro de agua potable durante los meses de verano o de máxima afluencia. Es cierto que hay que mejorar la infraestructura existente pero el principal problema radica en el uso indebido de agua potable. Un alto porcentaje se destina al riego de huertas.